

Deux entreprises haut-garonnaises primées aux Prix Occitanie Angels

Deux Haut-Garonnais ont été primés le 20 novembre lors de la cérémonie de remise des Prix Occitanie Angels. Il s'agit du label Longtime et de la start-up G-Clips Biotech.



© Occitanie Angels

Réunis le 20 novembre à la Cité, à Toulouse, les acteurs d'Occitanie Angels - le réseau régional de business angels né en 2025 de la fusion entre Capitole Angels (Toulouse) et MELIES Business Angels (Montpellier) - ont récompensé six entreprises, dont deux issues de Haute-Garonne.

Le label européen Longtime, basé à Toulouse et créé par Elsa Lomont, remporte le prix de la démarche responsable. Longtime est un label qui vise à certifier la réparabilité et la longévité des produits afin d'aider des consommateurs à mieux identifier les marques responsables.

La société G-Clips Biotech, implantée à Labège, reçoit, quant à elle, le prix de l'innovation technologique pour sa solution brevetée permettant de stabiliser et produire des protéines membranaires fonctionnelles, essentielles pour la recherche biomédicale.

La société de technologies de pilotage de drones nîmoise Drone Geofencing reçoit le prix de la souveraineté. APS, basée à Béziers, remporte le prix de la réindustrialisation pour sa solution logicielle qui permet aux usines de gagner en performance, en flexibilité et en réactivité. La biotech montpelliéraise Cilcare obtient le prix du développement international. Enfin, le Tarnais I-Percut et ses sacs de frappe connectés reçoivent le prix de la résilience.